



Les jeunes fument moins mais s'enivrent plus souvent !

Rubrique : actualités - Date : jeudi 7 octobre 2004

Sous le titre « Les jeunes fument moins mais s'enivrent plus souvent » le Figaro analyse à son tour les résultats de l'enquête Escapad réalisée auprès de 15 000 jeunes de 17 à 18 ans par l'Observatoire français des drogues et des toxicomanies. Didier Jayle constate « pour la première fois nous constatons une amorce de la baisse de la consommation de cannabis (&) notre politique porte ses fruits même s'il faut se garder de crier victoire ». Le journal qui revient sur la baisse de la consommation régulière de ce produit qui reste toutefois le plus expérimenté, avec cinq filles et six garçons sur 10 qui déclarent en avoir déjà consommé, souligne que « l'autre élément réconfortant » est la baisse du tabagisme, expliquant que « le prix exorbitant du paquet de cigarettes est en partie responsable de cette tendance ». Estimant que « la hausse de la consommation d'alcool est en revanche inquiétante » avec un accroissement du nombre de buveurs réguliers, notamment chez les garçons qui sont trois fois plus nombreux que les filles à boire régulièrement, le quotidien souligne que contrairement aux adultes les jeunes ne boivent pas de vin mais des alcools forts. Le président de la MILDT qui souhaite que les boissons sans alcool soient privilégiées dans les bars affirme que « c'est bien la preuve qu'il ne faut pas baisser la garde et qu'il faut rester vigilant » et le Pr Got, président du collège scientifique de l'OFDT, « ne décolère pas » « en France l'alcool reste socialement valorisé ». Qualifiant enfin de « préoccupante » l'apparition des médicaments psychotropes, notamment chez les jeunes filles, dont la moitié prennent ces médicaments en dehors des prescriptions médicales, le quotidien conclut sur le fait que les jeunes consacrent la moitié de leur revenu à toutes ces substances.